

Elche

Mari Carmen Navarro y Ester Martínez son unas ilicitanas inquietas que, aunque no paran de trabajar y su esfuerzo les ha costado y les cuesta, ante la crisis han puesto buena cara al mal tiempo y en estos momentos son, junto a Alfonso Otero, responsables de distintas academias de idiomas. Son triunfadoras ilicitanas, que tratan de revertir a la sociedad todo aquello que pierden con sus acciones al margen de los negocios, implicándose con su barrio y con distintas acciones sociales. Eso sí, en tema de idiomas ellas lo tienen claro: no es negociable. Los niños tienen que manejarlo en ellos si o si.

J.M.C.

■ Con la crisis se pone de moda estudiar alemán por el tema laboral ¿Eso ha decidido?

■ Es cierto que en los últimos años el alemán ha estudiado boca de todos, pero no ha llegado a entrar al nivel del inglés. La inmensa mayoría de personas que vienen a aprender alemán, no buscan un curso gramatical, si no más bien a que les enseñen a comunicarse y entender lo suficiente para poder empezar una nueva vida en Alemania, Suiza o Austria.

■ ¿Qué idiomas son los más demandados ahora?

■ Sin duda siempre el inglés. La gente se interesa también por el alemán, francés e incluso el chino, pero en realidad son muy pocos los que se deciden a empezar por otra lengua que no sea la inglesa.

■ ¿Cada vez hay más adultos que quieren dominar el inglés o siguen siendo los escolares los principales clientes?

■ Los niños son nuestros alumnos por excelencia. Siempre me ha resultado un tanto paradójico el hecho de que enseñemos a nuestros hijos a ser constantes, a que lo que se empieza, se tiene que acabar, a que toda recompensa requiere un esfuerzo... En definitiva, a saber cumplir con sus obligaciones. Y esto lo hacen los padres cuando lo que cuenta es cuánto de lo que aprenden bien esta mañana, aunque eso suponga un verdadero estrés para nosotros. Sin embargo, no pedimos cosas

Ester Martínez y M. Carmen Navarro

► EMPRESARIAS DE ACADEMIAS DE LENGUAS EXTRANJERAS EN ELCHE

«El 80% de los adultos que inicia un curso de idiomas lo deja a los cuatro meses»



Ester Martínez y Mari Carmen Navarro, en su centro. S. GONZÁLEZ

el ejemplo. Al contrario de los niños, el 80% de los adultos que comienza un curso acaba abandonándolo unos cuatro meses después. En septiembre y enero, meses de las buenas propuestas, notamos un incremento bastante notable en la demanda de adultos, pero que arriba caeendo en diciembre a partir de marzo. El curso pasado tan sólo un 20% de los adultos que empezaron en septiembre, acabó el curso en junio.

■ ¿Por qué creen que nos cuestan tanto aprender bien el inglés?

■ Porque crees que no se aprende bien. Estamos engañados en empezar la casa por el tejado. Un idioma no es todo gramática y ejercicios. Solo tenemos que preguntarnos: ¿cómo aprendemos nuestra lengua materna? Apuesto a que lo que a mí me ha permitido aprender bien el inglés es la formación del presente simple o los verbos regulares antes de que diga: mamá o papá. Nuestra metodología se basa en

el proceso natural de adquisición y uno sei que el curso se ha orientado a la preparación de un examen oficial, hacemos que la inmensa mayoría de los alumnos asistan a las clases de gramática y una exposición sobre los 10 años de este evento a nivel nacional que comenzó en 2005 en la localidad de Barakaldo, según informa ElP.

Uno de los organizadores del evento, José María Alcaraz, señala que se trata de una iniciativa lúdica y educativa pero también solidaria, ya que la recaudación obtenida por la venta de entradas en

Más de 120 magos infantiles se dan cita en un evento nacional

► Elche acoge este fin de semana un congreso que ofrecerá actuaciones en varios puntos de la ciudad

RELACIONES

■ La ciudad de Elche acogerá el X Congreso Nacional de Magos Infantiles, que congregará del 13 al 15 de octubre a 120 profesionales del mundo de la magia de toda España, muchos de ellos galardonados a nivel internacional.

Con este encuentro, que se realiza por primera vez en Elche, la magia llega a distintos puntos de la ciudad con actuaciones en plazas y en el Gran Teatro, además de talleres infantiles, conferencias y una exposición sobre los 10 años de este evento a nivel nacional que comenzó en 2005 en la localidad de Barakaldo, según informa ElP.

Uno de los organizadores del evento, José María Alcaraz, señala que se trata de una iniciativa lúdica y educativa pero también solidaria, ya que la recaudación obtenida por la venta de entradas en



José María Alcaraz.

las dos galas que se llevarán a cabo el sábado y domingo en el Gran Teatro irá destinada a la asociación "Genit love", que ofrece becas y ayudas escolares a los niños de familias más desfavorecidas.

El precio de las entradas para estas galas solidarias va de los 4 a los 6 euros. Entre las conferencias que se desarrollarán destacan las centradas en técnicas de claxon, magia solidaria o magia para niños hospitalizados. «La magia infantil es la disciplina de la magia más difícil, ya que se trata del público más sincero», confiesa Alcaraz.

Por otra parte, algunos de estos magos participan durante esta semana en diferentes actividades por toda la ciudad.

Gala a beneficio de las víctimas del terremoto que asoló Nepal

► Oxfam Intermón organiza un espectáculo de baile que acogerá mañana La Llotja a partir de las 21 horas

RELACIONES

■ Oxfam Intermón Elche, junto a un amplio grupo de bailarines, ha organizado un espectáculo de baile en La Llotja que se celebrará mañana, 13 de octubre, a las 21 horas a beneficio del pueblo de Nepal. Los grupos de Aza de La Ruta del Agua, Ana Sora, Motilal, Noches de Agabá, Xikka Conca, Muchacha Tadiña y la bailarina Judith Pérez, han puesto su talento a disposición de Oxfam para poner el acento en este tema.

Desde la organización consideran que «la emergencia en Nepal sigue vigente pero que, por la continua sucesión de desgracias en el mundo, ya no se trata de una novedad y no es interesante para la mayoría de medios de comunicación». Por este motivo, destacan que «en el momento adecuado para recordar que la situación está igual o peor que cuando ocurrieron los terremotos».

Asturias, Oxfam Intermón Elche ha organizado un evento para recoger fondos en beneficio de las víctimas de la serie de terremotos ocurridos en Nepal.



VALGAUTO MOTOR
Nuevas instalaciones en Elche



The Power to Surprise

Avenida Crevillente, 11. Elche | Tel.: 96 543 75 98 GRUPO MARCOS
www.valgautomotor.com